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ATA DA 8a  REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2016 

1 Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às 

2 quatorze horas, na Sala de Videoconferência, 2 1  andar, Unidade General Osório, 

3 Centro, Chapecó na Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada 

4 por videoconferência com os demais campi a Reunião do Comitê Assessor de 

5 Pesquisa - CAP/UFFS, instância vinculada à Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós- 

6 Graduação - PROPEPG. A reunião foi presidida pela Diretora de Pesquisa e 

7 presidente do CAP, professora Rosiléa Garcia França. Também estavam presente 

8 os servidores técnico-administrativos em educação da DPE/PROPEPG, Dilvan 

9 Mauricio Lopes, Ilson dos Santos, Elenice Comes e Ana Paula dos Santos; do 

10 campus Chapecó os professores: Débora tavares de Resende Silva, Siumar Pedro 

11 Tironi e o técnico-administrativo: Luciano Alves; do campus Erechim os 

12 professores: Eduardo Pavan Korf, Marcela Alvares Maciel, Paola Mendes Milanesi, 

13 Hugo Von Piazzetta; do campus Cerro Largo os professores: Débora Leitzke 

14 Betemps, Marlei Veiga dos Santos, Pablo Lemos Berned, Carla Maria Garlet de 

15 Pelegrin, Marcio Antônio Vendruscolo e o técnico-administrativo: Rafael Treib; do 

16 campus Laranjeiras do Sul os professores: José francisco GrilIo, Valdemin Velani, 

17 Gustavo Henrique Fidelis dos Santos, Roberto Antônio Finatto, Maude R. de Borba; 

18 do campus Realeza os professores: Sabrina Casagrande, Dalila Moter Benvegnú, 

19 Jucieli Weber, Ronaldo Aurélio Gimenes Garcia; do campus Passo Fundo os 

20 professores: Gustavo lszanski Acrani, Ivana Loraine Lindemann, Lissandra 

21 Glusczak, Lucimar Maria Fossat.ti de Carvalho, Helena de Moraes Fernandes, 

22 Amauri Braga Simonetti, Vanderleia Laodete Pulga e o técnico-administrativo: 

23 Jorge Luiz dos Santos souza; Justificaram ausência os servidores do campus 

24 Passo Fundo: Lissandra Glusczak, Lucimar Maria Fossatti de Carvalho; do 

25 campus Laranjeiras do Sul: Gracialino da Silva Dias; do campus Erechim: 

26 Leandro Galon; do campus Realeza: Gabrielle Coelho Freitas. A Diretora de 

27 Pesquisa, professora Rosiléa, iniciou a reunião saudando a todos os presentes. No 

28 primeiro item da pauta, informes gerais, comentou a importância de agendar com 

29 antecedência a videoconferência para a realização das reuniões mensais do CAP, 
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30 as quais ocorrerão durante o próximo ano. Dessa forma, a diretora de pesquisa 

31 concedeu espaço aos campi para que manifestassem um consenso a respeito da 

32 escolha do dia da semana para a realização das reuniões. Após uma rodada de 

33 manifestação dos campi, os membros do CAP deliberaram e escolheram as 

34 quartas-feiras da segunda semana de cada mês. A professora Rosiléa comunicou 

35 que a diretoria de pesquisa providenciará o agendamento da videoconferência para 

36 o ano de dois mil e dezessete e posteriormente publicará a agenda no site da 

37 UFFS. Na sequência, apresentou a quantidade de justificativas de ausência de 

38 apresentação de trabalhos na VI Jornada de Iniciação Científica e Tecnológica 

39 JIC e comentou que as mesmas não foram aceitas. Dessa forma, os alunos terão a 

40 oportunidade de apresentar seus trabalhos na JIC do campus Laranjeiras do Sul, a 

41 qual ocorrerá em data ainda não definida, ou ainda, poderão apresentar em evento 

42 de iniciação científica de outra instituição até outubro de dois mil e dezessete. 

43 Nesse momento, a diretora de pesquisa passou a palavra ao Pró-Reitor de 

44 Pesquisa e Pós-Graduação, professor Joviles Trevisol. O professor Joviles, 

45 primeiramente, parabenizou todos pela realização da VI Jornada de Iniciação 

46 Científica e Tecnológica e destacou a importância desse evento para a UFFS. 

47 Também informou que já enviou um e-mail aos coordenadores adjuntos de 

48 pesquisa e pós-graduação e aos coordenadores acadêmicos comunicando as 

49 deliberações que ocorreram na reunião com a Fundação Araucária. Referente ao 

50 regulamento da pesquisa, informou que o Reitor solicitou uma reunião com as pró- 

51 reitorias envolvidas a fim de discutir a proposta do regulamento. Neste sentido, 

52 destacou que a alteração do regulamento da pesquisa trata-se de um assunto 

53 complexo e que existe uma discussão com a Pró-Reitora de Planejamento 

54 referente ao item que aborda a institucionalização de projetos. Desse modo, 

55 justificou o atraso do envio da minuta do regulamento da pesquisa para a 

56 aprovação na Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação. O professor Eduardo, do 

57 campus Erechim, pediu a palavra e perguntou sobre as tratativas para a criação da 

58 Coordenação Ajunta de Pesquisa e Pós-Graduação dos campi e a possibilidade da 

59 concessão de FGs. O professor Joviles respondeu que está sendo realizada uma 

60 troca de CD's e FG's entre a UFSC e a UFFS e no momento em que se consolidar / 
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61 essa troca, as FG's serão direcionadas para atender as demandas dos campi. 

62 Também respondeu que 	os 	Coordenadores Adjuntos de 	Pesquisa 	e 	Pós- 

63 Graduação já foram nomeados por meio de portarias. A professora Rosiléa 

64 retomou a palavra e passou para o próximo item de pauta, aprovação da ata da 

65 sessão anterior. A professora Sabrina informou que, momentos antes de iniciar a 

66 reunião, enviou um e-mail à diretoria de pesquisa sugerindo uma alteração na ata 

67 da sessão anterior referente a sua abstenção na votação da minuta do regulamento 

68 da pesquisa. A diretora de pesquisa informou que a sugestão de alteração será 

69 acatada. Não havendo mais sugestões, a ata foi aprovada por todos os 

70 participantes da reunião. Dando continuidade à reunião, a professora Rosiléa 

71 passou ao terceiro item da pauta: Grupos de pesquisa. O professor Siumar, relator 

72 do grupo de pesquisa: Grupo de Pesquisa em Educação do Campo, Cooperação e 

73 Agroecologia - Processo: 23205.00299612016-62, realizou a leitura do seu parecer, 

74 o qual foi favorável à criação do grupo de pesquisa e o mesmo foi aprovado por 

75 todos os membros da reunião. A diretora de pesquisa passou a palavra ao campus 

76 Realeza e a professora Dalila comunicou que a professora Gliza, não pode 

77 participar da reunião, pois estava em outra reunião no mesmo horário, dessa 

78 forma, realizou a leitura resumida do parecer favorável do Grupo de Pesquisa em 

79 Agroescossistemas Sustentáveis (GPAS) - Processo: 23205.003600/2016-02 e a 

80 criação do referido grupo de pesquisa foi aprovada por todos os membros da 

81 reunião. A diretora de pesquisa passou a palavra ao professor Mauro, o qual 

82 realizou a leitura do seu parecer favorável referente à criação do grupo de 

83 pesquisa: Grupo de Pesquisa em Gerenciamento e Tratamento de Resíduos 

84 Sólidos, 	Líquidos, 	Águas 	e 	Emissões 	Atmosféricas 	- 	Processo: 

85 23205.004351/2016-64 que também foi aprovado por todos os participantes da 

86 reunião. Encerrou-se a reunião às quinze horas e cinquenta e sete minutos e eu, 

87 Dilvan Maurício Lopes, SIAPE 2131708, lavrei a presente Ata, que aprovada, será 

88 devidamente assinada por mim e pelo presidente da sessão. 

y 
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